

Mini-WM für die Schulen

Bafana-Grundschulcup: Gruppen ausgelost – Finale am 25. Juni im Sportpark



„Glücksfee“ Stella nahm die Auslosung für den „Bafana-Grundschulcup“ vor. Assiiert wurde sie von Ulrike Lorenz (links) und Ferdinand Glaser (rechts).
Bild: rid

Schwandorf. (rid) Am 11. Juli wird das Endspiel der Fußballweltmeisterschaft 2010 im Stadion von Johannesburg ausgetragen. Gut zwei Wochen früher, am 25. Juni, steigt im Sportpark Schwarzenfeld das Finale um den Bafana-Grundschulcup der Landkreisschulen.

Die 25 Mannschaften, die sich dafür qualifiziert haben, werden die Namen der WM-Teilnehmer tragen und damit ihre Verbundenheit zum afrikanischen Kontinent zum Ausdruck bringen. In den landesweiten Schulfußballwettbewerb bringt sich auch die Sparkasse ein und sponsert den Grundschulcup mit einem „größeren vierstelligen Betrag“.

Vorstandsmitglied Wilfried Bühner stellte am Mittwoch im City-Center der Sparkasse das Konzept vor. Die

42 Grundschulen im Landkreis haben in den vergangenen Wochen in den dritten und vierten Jahrgangsstufen ihre „Klassenmeister“ ermittelt und sich um die Teilnahme am Finale beworben. 25 von ihnen schafften letztlich den Sprung in die Abschlussrunde im Schwarzenfelder Sportpark.

Bälle und Leibchen

„Glücksfee“ Stella loste am Mittwoch die Gruppen aus, unterstützt von der Mitarbeiterin der Sparkasse, Ulrike Lorenz, und Ex-Profi Ferdinand Glaser. Sie überreichten den Spielführern außerdem ein Starterpaket mit Bällen und Leibchen.

Die Sparkasse fördert im Zuge dieses Wettbewerbs die Zusammenarbeit von Schule und Verein und gewährte den Übungsleitern, die sich während der Ausspielung des Schul-

meisters um die Mädchen und Buben gekümmert haben, eine Aufwandsentschädigung von je 100 Euro. Außerdem sind alle 500 Kinder, die am 25. Juni den Grundschulcup ausspielen werden, mit einem Elternteil zu einem Spiel des SSV Jahn Regensburg eingeladen. Das Siegerteam wird an diesem Tag mit den Jahn-Profis ins Stadion einmarschieren.

„Tolles Fußballfest“

Der Fachberater im Arbeitskreis „Sport in Schule und Verein“, Martin Gradl, wird das Mammutturnier koordinieren. Ihm war es gelungen, im Vorfeld über 150 Grundschullehrkräfte für den Bafana-Cup zu gewinnen und in die Qualifikationsspiele einzubinden. Schulamtsdirektor Georg Kick ist sich deshalb sicher: „Das Finale am 25. Juni wird ein tolles Fußballfest“.